
École du Cheval-Blanc 

Conseil d’établissement  

Le 23 mars 2022 

Parents  Membres du personnel 

Phylicia Lorng  Sara Bélanger-Istead 

Kim Maisonneuve  Véronik Groulx-Gagné 

Tina Levasseur  Frédérique Leblanc ( stagiaire) 

Stéphanie Stuart  Julie Mathieu 

Valérie Dionne (présidente)  Isabelle Mondor 

Jessica Guimond-Beauseigle  Sophie Nadon 

Daniel Leblanc ( invité)   

Membre de la communauté 
Jean Lessard 

 Directrice 
Mélanie Charette  

 

 

Décision 
ou 

Recomm. 

Info ou 
discussion Ordre du jour 

x  1 

Ouverture de l’assemblée et 
mot de bienvenue : prise des 
présences à 18 :31 
 

La présidente souhaite la bienvenue à notre nouvelle 
directrice Mélanie Charette. 
 

x  2 
Lecture et adoption de 
l’ordre du jour 

Proposée par Tina Levasseur 
 

x  3 
Adoption du procès-verbal 
de la séance du 26 janvier 
2022 

Proposée par Phylicia Long 

x  4 
Adoption du procès-verbal 
de la séance extraordinaire 
tenue le 23 février 2022 

Proposée par Stéphanie Stuart 

 x 5 

Parole au public 
- M. Daniel Leblanc, 

père d’Émile Leblanc 
en 2e année 

Présentée au point 2 : 
Monsieur Leblanc remercie l’école pour sa 
participation à la campagne de financement l’an 
dernier. Les progrès dans la recherche sur la fibrose 
kystique sont très encourageants. Il partage aussi 
une vidéo qui a été réalisée il y a quelques années. 
 
 

x  6 Fibrose Kystique 

 
Il est proposé par Julie Mathieu d’informer, par 
courriel, les parents des élèves de la campagne de 
levée de fonds et de l’activité au parc Dalton le *** 
 

x  7 
Campagne de financement : 
Vente produits d’érable  

 
Il est proposé par Kim Maisonneuve de démarrer 
l’activité de financement pour l’école le 28 mars 
prochain.  



x  8 

Sorties : 
- 29 mars : 2e et 3e 

année « La magie de 
la chimie» 

- 31 mars : 5e année    
« La magie de la 
chimie» 

- 25 mai : préscolaire 
Pièce de théâtre 
«Petits monstres» 

Il est proposé par Véronik Groulx-Gagné d’accepter 
les sorties annoncées. 

x  9 Photos scolaires 2022-2023 

 
3 soumissions ont été présentées au conseil. Il est 
proposé par Valérie Dionne et secondé par Tina 
Levasseur de continuer avec la compagnie 
Photomania en l’invitant à essayer prendre les poses 
des élèves plus naturelles.   
 

x  10 Code de vie 2022-2023 

 
Les changements et les précisions sont présentés par 
Mélanie Charette. Voir documents en annexe.  
Jessica Guimond-Beauseigle propose l’adoption des 
documents en invitant les intervenants à en faire la 
promotion auprès des parents via l’agenda et/ou site 
web de l’école. 
 

x  11 
Répartition des matières 
2022-2023 

 
Présentation de la grille-matière par Madame 
Charette. Julie Mathieu propose l’adoption. 
 

x  12  

 
a) Représentant de la communauté : Monsieur 

Lessard souhaite à son tour la bienvenue à 
Madame Charette et l’assure de sa 
collaboration. 

 
b) Représentant du comité de parents : Phylicia 

Long partage les informations de la dernière 
rencontre. 
 

c) Représentantes du personnel enseignant : 
Isabelle Mondor parle des discussions des 
enseignantes pour organiser une activité de 
fin d’année.  
Véronik Groulx-Gagné présente la journée 
des bas dépareillés pour sensibiliser les 
élèves à la Trisomie 21. 
 

d) Représentante du personnel du service de 
garde: Madame Mathieu nous informe que 
lors de la dernière journée pédagogique, plus 
de 200 élèves ont participé à la sortie 



Altitude GYM. Le retour au bureau s’annonce 
avec une hausse des inscriptions. 
Problème informatique : une “copie-papier″ 
sera envoyée pour les inscriptions de l’an 
prochain. 
 

e) Direction : Nouveauté : un calendrier 
mensuel sera envoyé aux parents afin de 
diminuer le nombre de courriels de l’école et 
concentrer l’information de façon accessible. 
Plusieurs dossiers sont présentés et à l’étude. 
Prévisions budgétaires, formation des 
groupes pour l’an prochain. Gestion des 
ressources. 

 

 x 13 Varia aucun 

x  14 Fin de la réunion 

 
Stéphanie Stuart Propose la fin de la rencontre à    
19 h 42. 
 

Procès-verbal de la rencontre rédigé par Isabelle Mondor 


